

## **Résolution de l'AG intersyndicale éducation du 25 janvier 2023, à Cenon (Rive droite)**

Nous, 18 personnels de l'Education Nationale, 1<sup>er</sup> et 2<sup>nd</sup> degré, syndiqués CGT, FO, FSU, SUD et UNSA et non syndiqué·e·s, actif·ve·s et retraité·e·s, réuni·e·s ce mercredi 25 janvier 2023 en AG intersyndicale à Cenon, déclarons que nous serons en grève le 31 janvier, et appelons l'ensemble des travailleurs et travailleuses à faire de cette nouvelle journée de grève un succès au moins aussi grand que le 19 janvier, pour exiger l'abandon de la réforme des retraites Macron-Borne.

Nous prendrons part à toutes les initiatives décidées par l'intersyndicale éducation, par l'intersyndicale interprofessionnelle et par les organisations lycéennes et étudiantes.

Nous invitons tous les collègues à entrer dans l'action pour convaincre et amplifier la mobilisation : enseignant·e·s, administratif·ve·s, agent·e·s.

Nous proposons les actions suivantes pour une mobilisation locale et départementale : distribution de tracts et information aux familles, l'organisation de réunions publiques, retraite aux flambeaux avant les congés scolaires, tournées d'établissements, généralisation des caisses de grève, construction de la grève reconductible et déclaration d'intention de grève à partir du 31 janvier.

Nous voulons convaincre les collègues de la nécessité d'instaurer un vrai rapport de force pour gagner et nous sommes assurés que nous gagnerons au regard des acquis de 2019 (retraite à points abandonnée) : pour cela la mobilisation doit être massive et suivie.

Nous sommes convaincu·e·s que l'unité intersyndicale, interprofessionnelle et intergénérationnelle est indispensable à la victoire.

Retrouvons-nous tous et toutes à l'AG éducation départementale mardi 31 janvier à 9h30 à la Bourse du travail de Bordeaux.

*Résolution adoptée à l'unanimité des 18 présent·e·s, représentant 57 personnels.*